

Dirk Schwenninger (links) von der Narrenzunft überwachte die Arbeit der Jungen und Mädchen.

Für jedes Kind ein Vogelhisli

Ferien-Programm Gottenheim

Gottenheim. Im Rahmen des Gottenheimer Sommerferien-Programms trafen sich am vergangenen Samstag, 31. Juli, 31 Kinder zwischen 5 und 15 Jahren sowie etliche Betreuer der Narrenzunft Krutstorze zum "Nistkästen basteln". Es war eines der ersten von insgesamt 23 Angeboten, die der Jugendclub Gottenheim in Zusammenarbeit mit der Vereinsgemeinschaft und engagierten Bürgern für die Kinder der Gemeinde im Rahmen des Sommerferienprogramms 2010 organisiert hatte.

Unter fachkundiger Anleitung durch die Juleicas, die Jugendleiter

Rebland-K. 04.08.2010

der Narrenzunft, und durch weitere fachkundige Zunftmitglieder, entstanden bei strahlendem Sonnenschein die aus vorgefertigten Bausätzen selbst gebastelten Nisthilfen. Jedes Kind konnte sein Vogelhisli mit dem eigenen Namen verzieren.

Neben den Bauarbeiten gab es zur Mittagszeit in der Zunftstube im Vereinsheim Würschtle für die "Arbeiter". Zum Abschluss spendierte die Zunft den Kindern ein kühlendes Eis. Der Dank der Jungen und Mädchen galt am nächsten Tag allen Papas und Opas, die ihren Sonntag damit verbringen durften, die neuen Eigenheime im Garten zu installieren. (RK)

Die Fotos vom Vogelhisli-Bau mit der Narrenzunft Krutstorze Gottenheim können auf der Homepage der Zunft unter www.krutstorze.de angeschaut werden.



Mit Hammer und Bohrer ging es ans Werk. Fotos: Siegfried v. Pruchten